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2020～2021年度 国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 
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例会日 毎週金曜日［１２：３０～１３：３０］ 

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1  

TEL：0885-32-0205 

事務局 小松島市金磯町 10-19 TEL：0885-33-1211 
 

編集／会報雑誌 広報ＩＴ委員会 

2021年 5月 14日 
第 3399回 例会記録 

会員総数 21 名 

出席会員 15 名 

本日出席率 71.42 ％ 

前回出席率 80.95 ％ 

会 長 報 告 

（加藤好包） 

・蔓延防止、緊急事態宣言、半分以上が対象となっている。オリンピックも議論、 

高齢者に対するワクチン接種がそろそろ始まっている。 

・自分に接種の順番がきたら打って下さい。ほぼデメリットはありません。 
 

幹 事 報 告 

（青木正廣） 

以下、事務局より案内がきています。 

・【三木明財団管理委員エレクトより】アフリカ平和コンサートのご案内 

・地区大会開催内容変更について再度お知らせ 

・ガバナー公式訪問スケジュール予定表提出のお願い 

・ガバナー補佐名簿について 

・大会決議案書面決議書回答表について 
 

委員会報告 特になし 
 

卓 話 
 

 

担当者：葛原会員 “月刊雑誌「ウイル」等について” 

▪近況：コロナ禍ではありますが、ありがたいことに沢山の仕事

があり、そのため卓話の準備ができなかった。 

以前は午前 8時から 24時まで仕事をしていましたが、独立

してからは 20時には家に帰るようになった。 

・最近楽しみが少ないですが、唯一エンゼルスの大谷の活躍

が楽しみです。開幕以来休みなしで最近へばって、打率が

急降下しています。野球に興味があったのは、江川が活躍し

ていたときだけ。興味深かったのは、江川、サッカーのペレ、

ラグビーの赤い悪魔：ウエールズ。 

▪最近読む本がまるで違ってきた。 

若い頃は朝日ジャーナルをポケットに入れて電車で読むのがおしゃれだったが、

30年程前に廃刊になった。力道山のことを朝鮮人であると書いてあった。日本に

外国人がいることをその時認識した。 

・以降、在日の人の本ばかり読んでいた。日本が朝鮮を占領し辛い思いをさせた。

西尾幹二、電通大学の教授で“朝まで生テレビ”ですごいことをいっていた。高等

教育を与えてやったんだという優越感かもしれない。 

・ポーランドに対してユダヤ人にしたこと。アンネの日記、文化人を虐殺する。 
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ポルポトもやった。習近平はやっていると思う。中国はあ 

まり好きでない。2009年ウルムチの動乱事件があった。 

▪20～70歳までの間に自分の思考が変わってきた。 

本が読めなくなってきた。WILL、HANADA等を寝る前に 

30分ぐらい読んで寝てしまう。ツイッター、尖閣諸島の 

事件で船を当てられた一色正春（海上保安官）氏、高知県 

出身のジャーナリスト門田隆将氏が大好き。 

・共産党・社会党は安保修正したら戦争が起こると言った。 

オリンピックを開催すると死亡者が増えるとも言っている。 

▪等々、葛原会員より様々なお話がありました。 
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